

Proyección de la película la Guerra de Manuela Jankovic Cine Club mexicano contemporáneo

Berna, Suiza
27 de mayo de 2015

El miércoles 27 de mayo se proyectó la película mexicana “La Guerra de Manuela Jankovic” de Diana Cardozo, en el marco del ciclo *Cine Club mexicano contemporáneo*, La presentación del mencionado film tuvo lugar en el *Käfigturm – Polit Forum des Bundes* (Foro político de la Confederación) en la ciudad de Berna.

El evento contó con la asistencia de un selecto grupo de asistentes, conformado por representantes del Cuerpo Diplomático, estudiantes de español y miembros de la comunidad mexicana e iberoamericana.

-ooOoo-



La Guerra de Manuela Jankovic (2014) Miércoles 27 de mayo, 18:00 Hrs.

El filme situado en 1991 presenta a una mujer de mediana edad y personalidad gris, que divide su vida entre ser cocinera de un anacrónico restaurante ubicado en La Lagunilla - cuyo dueño así como su clientela habitual es de origen yugoslavo, y mantener una conflictiva relación de dependencia, aunque con toda serie de reclamos callados, con su abuela, una inmigrante serbia que se refugió en el país en medio de la Segunda Guerra Mundial.



Duración: 120 minutos
 Director: Diana Cardozo
 Idioma: español con subtítulos en inglés